

Starkes Debüt der Jugend



BERGISCH GLADBACH. Bei den Bezirksmeisterschaften der Bezirke Köln und Düsseldorf in Porz nahmen erstmals Schüler von Rhein-Berg-Karate am Wettbewerb teil. Sieben Nachwuchstalente, trainiert von Deutschlands Spitzen-Karateka Alexander Heimann, traten an. Sechs der Debütanten qualifizierten sich auf Anhieb zu den Landesmeisterschaften. Zweimal Gold, dreimal Silber, dreimal Bronze, einen vierten und zwei fünfte Plätze gab es bei den

Gladbachern zu bejubeln. Alina Conrady wurde 5., Tobias Schmitz holte in der Disziplin Kata Gold, in der Disziplin Kumite Silber. Pascal Conrady wurde in Kata 5., in Kumite 3, ebenso wie Matthias Depner. In der Jugendklasse wurde Michelle Höller in Kata 4., in Kumite holte sie Silber. Anjelina Schmidt holte in Kumite Bronze. war das verdiente Ergebnis. In der Junioren-Klasse startete Markus Depner wurde in Kata 2., siegt in Kumite.